
 

頭髪の変更については生徒た

ちも好意的に受けとめている

のではないか。生徒会の活動

がより活発になったらいいな 

 学校運営協議会だより 
      （コミュニティスクール） 

                                      令和５年７月７日  

第７１回 令和５年度第２回 

学校運営協議会（コミュニティスクール）授業参観！ 
(岡本会長ごあいさつ) 

コロナ禍があけ、学校の授業見学も３年ぶりでしたが、コロナ対応の中で様々なものが再開されています。

この会でも様々な面で中学校に協力していきたいと思っております。今日の会も忌憚ない意見をお願いい

たします。 

（浦島校長ごあいさつ） 

本日は、授業参観もしていただき、子どもたちにとっては知った顔もあり、うれしそうな顔をしている生

徒の様子をみて、改めて地域の中の学校だと認識しました。異年齢の活動や助け合い活動など、生徒主体の

活動を促すように、取り組んでいきたい。地域のみなさんの応援を生徒は感じており、改めてありがたく思

っています。 

○授業参観後、授業についての感想や意見交流をしました！ 

 

寝たり伏せったりしている生徒が 

ほとんどいなかった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いろいろな視点から 

ご意見をいただき、 

熟議することができた 

有意義な会となりました。 

 

 〇次回の開催日は9月 14日（木）１６時からです。   

生徒が先生の話に集中してお

り素晴らしい！前回よりさら

に落ち着いている。 

学校教育の場では、男子も女子

も○○さんという呼び方にし、

一般社会で通用するようにする

ことも必要なのではないかと思

いました。 スマホのながら 

運転・ノーヘルを 

見かける。 

理科の実験内容によっては、もう１人

ぐらい補助的な立場の先生がついても

良いのではないかと思いました。 

全体的には生徒

が前向きに授業

を受けているよ

うに見えました 

先生たちとフレンドリーな関

係がいいなと思いました。 
チャイムが鳴った

ら切り替えて集中

できている 


